## Sommertour im Ferienland

## Genussradeln der TVIer auf gut ausgebauten Radwegen im Verbund mit wenig befahrenen Nebenstraßen

Reisbach: Der Spätsommer gab sich nochmal alle Mühe als die Breitesportradler des TV am Dienstag letzter Woche zu einer 70 Km-Tour aufbrachen, dieses Mal in den nordwestlichen Landkreis. Auf dem Vilstalradweg führte die Tour zunächst nach Westen, auf Höhe Wassing weiter nach Oberspechtrain und anschließend flott über Weigendorf und Loiching hinunter ins Isartal. Sportlich wurde es, zumindest für die "stromfreien" Radler, nach Rimbach am Anstieg zum Dreifaltigkeitsberg. Die dortige Wallfahrtskirche ist immer einen Besuch wert. Getreu dem Motto "nach der Mess' die Mass" stärkte sich die Truppe im benachbarten Biergarten. Auf dem neuen Radweg über Dornwang, vorbei am Flugplatz folgte die Tour dem Isarradweg bis Mamming, bevor über Griesbach die letzten Höhenmeter bewältigt wurden.

Die Ausfahrt war nicht nur eine willkommene Abwechslung zu den regelmäßigen Montagsausfahrten sondern zweifellos auch ein Highlight dieser Radsaison.